Acusa la oposición que propuesta es un distractor

Por Magali Juárez y Yulia Bonilla

EL PAN y el PRD en el Congreso coincidieron en que la iniciativa del Presidente Andrés Manuel López Obrador para eliminar el horario de verano sólo es una estrategia para distraer de los asuntos prioritarios para el país.

El coordinador del blanquiazul en el Senado, Julen Rementería, consideró que el horario de verano es un tema de relevancia para México, pero en este caso el titular del Ejecutivo federal lo utiliza "con mucha habilidad para distraer".

"Como el de la Estatua de la Libertad, vamos a hablar de cosas banales. Por supuesto, el horario de verano no es una cosa banal, claro que no, porque además tiene que ver con la economía del país,

tiene que ver con generar mejores oportunidades en el sector energético, pero no es el tema de la conversación publica, el más interesante ni el más urgente actualmente", manifestó.

Consultada por La Razón, Olga Luz Espinosa, diputada federal del PRD, consideró que esta iniciativa es una "cortina de humo" ante el clima de violencia que atraviesa el país. Sin embargo, refirió que si la propuesta está legalmente planteada la acompañarán, no sólo porque es un "reclamo social", sino porque ella fue quien impulsó una iniciativa con el mismo objetivo, pero no pasó a comisiones.

"(El Presidente) necesitaba una cortina de humo, a raíz de la violencia que se está viviendo. No estamos de acuerdo en que se generen cortinas para que traten de olvidar o enmascarar el tema de los feminicidios, los homicidios, las agresiones contra periodistas. Creemos que es una niciativa que es un reclamo social, pero que no se aproveche para generar una cortina, no es justo", reclamó.

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, la morenista Olga Sánchez Corde-

> ro, consideró que se tiene que revisar con puntualidad y cautela el contenido de la iniciativa del Presidente de la República.

"En ese sentido, hay que ir con mucha cautela revisando no solamente la iniciativa del Presidente, sino también las otras iniciativas que ya están presentadas por otras fuerzas políticas", indicó.



EN 2021, el ahorro fue de 537 gigawatts por hora, que supone un 0.16 por ciento del consumo nacional, y equivale a 1.138 millones de pesos, de acuerdo con la Secretaría de Energía.